

LA COUPOLE À CLERMONT-FERRAND PRÉSENTE LA PIÈCE DE THÉÂTRE "COUP DE SIFFLET" LES 10 ET 11 MARS

11h31 - 07 mars 2023



"Coup de sifflet" est un huis-clos haletant entre une victime et son bourreau dans le Paris de l'Après-Guerre.

Scénario tendu et casting de grande qualité font de cette pièce "policrière" un grand moment de théâtre faisant écho à l'actualité.

La salle de spectacle La Coupole à Clermont-Ferrand présente la pièce de théâtre "Coup de sifflet" les 10 et 11 mars à 21 heures. Scénario tendu et casting de grande qualité font de cette pièce "policrière" un grand moment de théâtre faisant écho à l'actualité.

Paris, 1957. Un soir, un commissariat. Louise Rouvier, victime ou coupable ?

Un soir, un commissariat. Louise Rouvier porte plainte auprès d'un jeune policier. Sa déposition bouleverse les idées reçues d'une société patriarcale, encore empreinte du grand traumatisme mondial.

Victime d'un mari manipulateur, elle fuit le domicile conjugal. Son départ ne marque pas seulement le début de son émancipation, il exhume une vérité honteuse qui inversera radicalement le rapport de force.

"Coup de sifflet" est un huis clos haletant entre une victime et son bourreau dans le Paris de l'Après-Guerre.

"J'avais envie de dénoncer cette partie de la population trop souvent oubliée : ceux qui ne sont ni bourreaux, ni victimes, mais spectateurs passifs de ce funeste spectacle explique l'auteur de la pièce François Rivière. Et ce sont des gens d'apparence ordinaires, comme Louise Rouvier qui, de par leurs propres décisions et leurs choix, vont devenir extraordinaires."

Dans cette France d'après-guerre, pleine de convenances, pétrie de paternalisme et encore marquée par les horreurs du grand traumatisme mondial, une femme qui s'émancipe est une hystérique si elle n'est pas en grand danger.

FÉMINICIDE

La pièce met en scène la thématique des violences faites aux femmes, en la décontextualisant dans le temps afin de la rendre plus édifiante ; le parallèle entre la lâcheté de Philippe en tant que mari et celle dont il fait preuve en tant qu'être humain est mis en lumière de façon très habile par l'auteur par le contexte historique dans lequel se passe une partie de la pièce, celui des heures sombres de la Collaboration.

"Je parle aussi dans cette pièce d'un couple à la dérive, un couple qui ressemble encore à trop de couples d'aujourd'hui, une femme battue et humiliée, un mari violent et manipulateur explique l'auteur. Cette pièce est pour toutes ces femmes qui doivent encore trop souvent mener le combat de la reconnaissance. Les victoires commencent à apparaître aujourd'hui, mais le chemin est encore long."

Une pièce saluée par les critiques à voir à La Coupole 12, boulevard Pasteur à Clermont-Ferrand les 10 et 11 mars à 21 heures.

Tarifs : 16 et 14 euros. Possibilité de se restaurer sur place. www.lacoupole-event.fr